



## **Werkkommission**

### **JAHRESBERICHT 2021**

Die Werkkommission traf sich für die Bearbeitung ihrer laufenden Geschäfte und Aufgaben zu 16 ordentlichen Sitzungen. Zusätzlich nahm der Werkkommissionspräsident an verschiedenen Sitzungen teil. Dies auf Grund von Detailabklärungen der laufenden und neuen Geschäfte, mit der die Werkkommission beauftragt wurde.

Nachdem uns COVID-19 bereits im 2020 vor grössere Herausforderungen gestellt hat, mussten wir auch im 2021 grössere Herausforderungen meistern, damit alle Geschäfte termingerecht behandelt wurden.

Nachfolgend wiederum ein Auszug über einige Tätigkeiten im vergangenen Jahr 2021:

#### **Personelles**

Zu Beginn der Legislatur 2021-2025 wurde die Werkkommission von 7 auf 5 Mitglieder verkleinert und die Ersatzmitglieder ersatzlos gestrichen. Daniel Kohler und Hans Durrer haben auf das Legislativende ihre Demission als Mitglied der Werkkommission eingereicht. Der Gemeinderat hat anfangs der neuen Legislatur alle bisherigen Mitglieder, die sich weiter zur Verfügung stellten, wiedergewählt.

Michael Stalder hatte mit sofortiger Wirkung als ordentliches Mitglied auf den 01.12.2021, demissioniert. An dieser Stelle bedankt sich die Werkkommission noch einmal herzlich für die geleistete Arbeit. Somit besteht per 01.12.2021 eine Vakanz der Werkkommission. Die Findungskommission ist jedoch bereits beauftragt worden, ein geeignetes Mitglied zu finden.

#### **Sanierung Friedhof Wegnetz**

Den Baustart musste wetterbedingt um einige Wochen verschoben werden. Somit konnte das angestrebte Ziel nicht erreicht werden, die Sanierung vor den Sommerferien abzuschliessen. Im Herbst war es dann soweit und die Sanierung sowie die Blumenwiese auf der Ostseite konnte fertiggestellt werden. Ausserdem wurden zwei Grabreihen ordnungsgemäss aufgehoben.

#### **Flurreglement**

Das Flurreglement wurde an der Rechnungsgemeindeversammlung 2021 von der Bevölkerung und anschliessend vom Regierungsrat genehmigt und ist seit dem 01.01.2022 in Kraft.

#### **Wetter**

Die starken Schneefälle, mit darauffolgendem Regenwetter, stellte den Winterdienst vor grosse Herausforderungen und es wurde auf Hochtouren gearbeitet. Trotzdem konnten einzelne Schäden nicht verhindert werden.

Im Sommer gab es nach einem unwetterartigen Starkregen zum zweiten Mal überflutete Keller und diesmal wurden zusätzlich auch Strassen und Hänge teils stark beschädigt. Alle sicherheitsrelevanten Schäden konnten bis zum Spätherbst wieder instand gestellt werden.

#### **Sanierung Bühlstrasse**

Aufgrund diverser Einsprachen musste der Baustart für die Sanierung der Bühlstrasse und Erneuerung der Werkleitungen vom Sommer auf den Herbst verschoben werden. Dies hat zur Folge, dass das Projekt erst im Sommer 2022 abgeschlossen werden kann.

Im 2021 blicken wir auf ein eher ruhigeres Jahr zurück. Auch wenn vieles in der Gemeinde nicht sichtbar ist oder wird, Arbeit gibt es immer. Sei es für den Ersatz der alten Strassenbeleuchtung, Unterhalt diverser Drainageleitungen, usw..

Zum Schluss möchte ich mich bei allen Kommissionsmitgliedern recht herzlich für ihr Engagement und die stets angenehme Zusammenarbeit bedanken. Ein spezieller Dank geht an unseren Gemeindearbeiter Andreas Bruder, dem Gemeinderat, der Verwaltung sowie den anderen Kommissionen für ihre Unterstützung im vergangenen Jahr.

**Für die Werkkommission: Der Präsident Hubert Stalder**